



EL JUEVES SE REÚNE LA COMISIÓN DE EMERGENCIA AGROPECUARIA

Con la finalidad de analizar la situación existente en los territorios productivos de la provincia de Córdoba afectados por fenómenos climáticos como la sequía y el granizo, el Ministerio de Agricultura convocó para el día jueves a las 10 de la mañana a la Comisión de Emergencia Agropecuaria.

El encuentro se llevará a cabo en la Sala de Situación de la cartera, ubicada en Vélez Sarsfield 340, y será presidido por el Secretario de Agricultura, Héctor Fontán. Participan de la Comisión el gobierno provincial a través de los funcionarios del ministerio y de los agentes zonales que tiene en toda la provincia, representantes de entidades agropecuarias, del Banco de Córdoba, del Banco Nación y del INTA.

FECHA: 11/12/2009